

# Nuria Espert y Candeal, en el «Cultural Camino de Santiago» de este verano

La programación cultural de la región apuesta por la música, el teatro y la pintura

Redacción. VALLADOLID

**Exposiciones, teatro y actuaciones musicales son los tres ejes fundamentales de la programación que ha elaborado para el próximo mes de agosto la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León. Nuria Espert, Candeal y Ana Jiménez, entre los artistas que mostrarán su trabajo en la región.**

En el marco del Camino de Santiago, que atraviesa a su paso por esta región las provincias de Burgos, Palencia y León, la consejería ha organizado por segundo año consecutivo el programa «Cultural Camino de Santiago», que engloba actos musicales de diferentes estilos que se celebran desde el mes de julio.

La canción tradicional, la clásica, el jazz, las habaneras, incluso la música andina serán las protagonistas de las actuaciones que se celebrarán en diez localidades del camino dentro de una carpa itinerante que circula por la región y en sesiones de jueves a domingo. Los actos de este programa iniciado en julio continuarán el cuatro de agosto en Carrión de los Condes (Palencia), con la actuación del grupo «Louis Michael Jazz» y finalizarán el día 12 de septiembre en Burgos, con un espectáculo de La Década Prodigiosa.

Esta actuación pondrá fin a la

programación cultural del camino que habrá pasado, en orden, por las localidades de Villafranca del Bierzo (León), Frómista (Palencia), Astorga (León), Beldorado y la citada ciudad de Burgos.

Las exposiciones de artistas castellanoleonéses también ocupan un lugar importante en la programación de la Consejería de Cultura que ha organizado un total de seis en Salamanca, Soria, Valladolid, Segovia y Benavente (Zamora). Por su vanguardismo, las obras de arte experimental del colectivo «Aua Crag», expuestas en la sala «La Salina» de Salamanca, llamarán la atención a los interesados en esta producción artística que desde el dos de agosto hasta el 16 de este mes visiten la muestra.

La escultora vallisoletana Ana Jiménez expone hasta el 16 de agosto en Soria una serie de esculturas realizadas en diversos materiales como el bronce, la madera o la terracota.

También la escultura realizada en distintos materiales, obra de José Luis Coomonte, se muestra en la Casa de la Cultura de Benavente (Zamora), localidad donde nació este artista contemporáneo que cultiva el arte no figurativo. Los grabados del Taller de Grabado Vicolozano que se exhiben en el Palacio de la Audiencia de Soria, junto a la muestra «Reyes y Mecenas» en Segovia y «La Sociedad Ibérica a través de la imagen» que llega a Valladolid, completan las exposiciones.



Candeal volverá este mes a los escenarios castellanos. FOTO SASTRE

Los teatros de la región acogerán el mayor número de representaciones en los meses de septiembre y octubre, si bien la conocida compañía de Nuria Espert se adelantará a este período en Salamanca, con la obra «El cerco de Leningrado».

Los teatros zamoranos tam-

bién recibirán actos en agosto. El Ballet Contemporáneo de Burgos pondrá en escena «Ovolos» y en el Reina Sofía actuará el conjunto «Candeal», un grupo de música tradicional de la Comunidad Autónoma, que ha ofrecido más de mil conciertos a lo largo de su trayectoria.